



Córdoba, 24 de agosto de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVIERTE 8,7 MILLONES EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO EN LA CARLOTA Y LA SUSTITUCIÓN DEL IES EMILIO CANALEJO OLMEDA DE MONTILLA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica estas actuaciones, que crearán 450 nuevas plazas escolares de Infantil y Primaria en La Carlota y permitirán la total renovación y ampliación de las instalaciones del IES de Montilla

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de construcción de un nuevo centro educativo de Infantil y Primaria en La Carlota (Córdoba), así como los trabajos de sustitución y ampliación del Instituto de Educación Secundaria Emilio Canalejo Olmedo en Montilla. Ambas actuaciones suman una inversión total de 8.706.999,52 euros y cuentan con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

La obra de sustitución y ampliación del IES Emilio Canalejo Olmeda de Montilla se ha adjudicado por 6.120.494,80 euros a la empresa FCC Construcción S.A., que contará para ello con un plazo de ejecución de 14 meses y 12 días. La intervención consistirá en la construcción de un nuevo edificio, en un solar diferente, que sustituirá al actual. El centro resultante, además, contará con nuevos espacios, de modo que dispondrá de todos los correspondientes a su tipología.

El IES Emilio Canalejo Olmeda es un D4, es decir, cuenta con cuatro aulas por cada nivel de Secundaria Obligatoria, más dos grupos por cada nivel de Bachillerato. Asimismo, imparte ciclos formativos de Animación de Actividades Físico-deportivas, Gestión Administrativa, Administración y Finanzas, Equipos e Instalaciones Electrónicas, Elaboración de Vinos y Otras Bebidas y Carrocería y CFGM Electromecánica de vehículos. Su oferta incluye además con programas de cualificación profesional inicial de Servicios Auxiliares de Oficina y Auxiliar de Instalaciones de Baja Tensión.

La zona docente de Secundaria dispondrá de 16 aulas polivalentes, dos de música, dos de plástica, dos aulas taller y dos laboratorios. La de Bachillerato contará con cuatro aulas polivalentes, tres laboratorios, un aula de dibujo y una de tecnología. En la zona docente de ciclos formativos se ubicarán ocho aulas polivalentes, dos aulas de gestión, dos de informática, un anexo para máquinas, un taller de electricidad-electrotécnica, un aula técnica, un taller de chapa, un taller de pintura, un taller de estructura de vehículos, un taller de electricidad-neumohidráulica y un taller de automoción.

El centro dispondrá también de 17 seminarios, biblioteca, gimnasio con vestuarios y aseos, zona de administración, despacho para la Asociación de Madres y Padres del Alumnado, despacho para la asociación del alumnado, cafetería, cuarto de instalaciones, comedor y cocina. En total, sobre una parcela de 15.592,84 metros cuadrados se construirán 8.097,86 metros. Con la actuación, el centro podrá llegar a albergar a hasta 1.090 alumnos.

En cuanto al nuevo colegio de Infantil y Primaria de La Carlota, esta actuación se ha adjudicado a la empresa Cartuja Inmobiliaria SAU por un importe de 2.586.504,72 euros y tiene un plazo de ejecución de 12 meses y 18 días. El nuevo centro será de tipología C2, es decir, contará con dos grupos por cada nivel de Infantil y Primaria, lo que supone crear 450 nuevos puestos escolares.

La zona docente de Infantil albergará seis aulas con sus aseos integrados y un espacio común; en la de Primaria se ubicarán doce aulas para el alumnado de estas enseñanzas y cuatro de pequeño grupo, así como un aula de recursos, una sala de usos múltiples, biblioteca y gimnasio con sus correspondientes vestuarios.

En la zona de administración y dirección estarán los despachos de dirección, jefatura de estudios, sala para la asociación de madres y padres y para el alumnado, secretaría y archivo y conserjería y reprografía. El nuevo C2 de la Carlota dispondrá también de los siguientes espacios complementarios: comedor, cocina de catering, porches exteriores de Infantil y Primaria, una pista deportiva de 32x44 metros, zonas ajardinadas, huerto, estacionamiento, almacenes y cuartos de instalaciones y aseos. El solar sobre el que se erigirá el nuevo centro es de 9.739 metros cuadrados y la superficie construida, de 3.550,26 metros.

La construcción del nuevo C2 de La Carlota se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba. Este plan lo ejecuta la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).